



Si usted viaja en Chios, verá como visitante los tulipanes hermosos de color carmesí que crecen naturalmente en cualquier lugar de esta isla. Aquí están seis de las once especies actuales de los tulipanes. Los griegos los llaman "lalades", esto viene de la palabra turca "Lale". Dependiendo del tipo de los tulipanes, son llamados también "Frangolalades", "Turkolalades", "kimatofilles" o "laladakia politika".

Hace mucho tiempo, cuando navegantes holandeses pasan por Chios, vieron estas flores y estaban tan fascinados por ellos, que tomaron en su propio país, para que crecieran allí. Esta es la razón por la que Holanda era tan famoso por sus tulipanes, aunque no crecieron naturalmente allí, sin embargo, el Ministerio del Egeo está trabajando en un programa que tiene como objetivo lograr una recuperación de los tulipanes.

Por eso se ha desarrollado un nuevo tipo de agricultura con los tulipanes, porque Chios es conocida por sus flores, además de la industria de "masilla".